



EESTEC - Was ist das?

Das Studium ist zu langweilig? Du willst weg und nette Leute kennen lernen? In ganz Europa? Dann ist EESTEC genau das Richtige für dich!

EESTEC steht für Electrical Engineering STudents European assoCiation und ist eine europaweite Organisation von Studenten des Fachbereichs Elektrotechnik. EESTEC ist unterteilt in sogenannte Local Commitees (LCs), den lokalen Gruppen in diversen Städten und Ländern. Jeder LC veranstaltet im Jahr mindestens ein Event, in der Regel Workshops über elektrotechnische Themen, die normalerweise eine Woche dauern. So wurden im letzten Jahr rund 30 Workshops ausgetragen, u.a. in Athen, Famagusta, Sarajevo und Zürich.

Neben dem Workshop steht der internationale Austausch mit Studenten aus allen Ecken Europas im Mittelpunkt, und natürlich kommen auch kulturelle und studentische Aktivitäten nicht zu kurz.

Mitglied kann jeder Student werden, der im Fachbereich Elektrotechnik an der RWTH oder FH Aachen eingeschrieben ist. Zu den Workshops und Austauschen selbst kann jeder mitfahren der Interesse hat. Dabei spielt das Semester keine Rolle, Hauptsache man hat Spaß am Austausch und ist offen für neue Erfahrungen außerhalb Deutschlands.

Die Kosten für Unterkunft sowie Verpflegung wird vom austragenden LC - bzw. Sponsoren - übernommen, lediglich der Transport muss selbst organisiert und von den Teilnehmern bezahlt werden.

Natürlich kann man sich auch einfach auf unsere Mailingliste eintragen. Tragt euch dazu einfach unter eestec-info@lists.rwth-aachen.de ein oder informiert euch auf unserer Webseite www.eestec.rwth-aachen.de.

EESTEC Treffen – Neuer Termin

Seit diesem Jahr trifft sich EESTEC nicht mehr donnerstags, sondern jeden

Dienstag Abend, 20 Uhr

in den Räumen der Fachschaft. Besprochen werden kommende Aktivitäten, Erfahrungsberichte von zurückliegenden Workshops (inklusive Verkostung der mitgebrachten Getränke), die Organisation eigener Workshops

Termine

- 26.01.10: EESTEC Auftaktgrillen
- 19./28.01.10: St. Petersburg Vortreffen (s. Artikel)
- 21.-28.02.10: FPGA'10 Workshop in Eskisehir (Anmeldeschluss: 01.02.10)

etc., aber manchmal reden wir einfach nur bei einem Bier über Gott und die Welt.

Wir freuen uns auf euer Erscheinen!

Wenn du Interesse hast, so schau einfach unverbindlich bei uns vorbei. Bei längerfristigem Interesse nehmen wir dich gerne als Mitglied auf.

St. Petersburg Austausch – Vortreffen

Auch in diesem Jahr bietet EESTEC einen Austausch mit St. Petersburg an, an dem etwa 15 Studierende teilnehmen können. Ihr werdet dabei zwei Wochen Zeit in Russland verbringen und sowohl die Kultur des Landes, die Lebensart der Menschen dort und natürlich die Freizeitangebote kennen lernen.

Dabei werdet ihr privat bei eurem Gastgeber untergebracht, der dann im Gegenzug während des Rückaustauschs bei euch wohnen wird. Somit sind Verpflegung und Programm jeweils Aufgabe der Gastgeber, die Gäste selbst müssen sich nur um den Flug kümmern.

Erfahrungsgemäß ist dieser Austausch für beide Seiten ein unvergessliches Erlebnis und die zwei Wochen vergehen wie im Flug.

Wer jetzt Blut geleckt hat, der ist herzlich eingeladen zu unseren beiden Vortreffen, die an folgenden Terminen stattfinden werden:

Dienstag, den 19.01.2010 und

Donnerstag, den 28.01.2010,

jeweils um 20:30 Uhr in der Fachschaft Elektrotechnik der RWTH Aachen.

Der Austausch nach St. Petersburg ist im Mai, der Rückaustausch in Aachen im Juni. Die genauen Termine werden schlussendlich von der Gruppe festgelegt.

Wer unbedingt dabei sein will, aber an beiden Terminen verhindert ist, der schreibe uns bitte eine Mail an aachen@eestec.de, wir sehen dann weiter.



Medizintechnik Workshop in Aachen

Nach dem großen Erfolg des Space-Workshops 2004 veranstaltet der LC Aachen diesen Sommer einen Workshop rund um das Thema Medizintechnik. Dazu werden 10 bis 20 Gäste aus Europa nach Aachen kommen. Neben der Unterkunft und der Verpflegung werden wir einige Vorträge zu speziellen Themenbereichen organisieren und Führungen in verschiedenen Firmen im medizintechnischen Bereich anbieten. Auch kulturell werden wir unseren Gästen Einiges bieten, von Besuchen in nahe Großstädte und der Aachener Kultur bis zum studentischen Nachtleben erhalten die Gäste einen weiten Einblick in das Leben in Aachen und Deutschland.

Natürlich sind alle Interessierten herzlich eingeladen an Führungen teilzunehmen. Wir sind auch sehr dankbar für Hinweise zu interessanten Firmen in der Umgebung oder sogar Kontaktpersonen. Wer Lust hat, sich an der Organisation zu beteiligen, ist herzlich eingeladen bei einem unserer Treffen vorbeizuschauen und sich einzubringen.

Stimmen von Studenten zu vergangenen Events

„Der Programmier-Workshop in Famagusta war einfach super. Neben dem interessanten Workshop hatten wir eine tolle Gruppe und eine erstklassige Organisation. Und das Wetter war einfach super, die ganze Woche über eitel Sonnenschein.“

Philipp, 27

„Der Bio-Engineering-Workshop in Athen war perfekt. Neben den interessanten Vorträgen und Führungen wurde ein tolles Kultur- und Abendprogramm organisiert. Zum Abschluss haben wir das Wochenende auf einer Insel vor Griechenland verbracht, haben viel Spaß mit der Gruppe gehabt und konnten uns dort in der Sonne braten.“

Hannah, 23

„Der Jahorina Winter Exchange ist ein Muss für jeden der gerne Ski fährt und Spaß hat! Das Ski-Gebiet wurde für die olympischen Spiele angelegt. Die Unterkunft war genial und die Preise für alles sind der Hammer. Hier gibt es das beste Cevapcici in mehr als ausreichenden Mengen. Die Leute in Sarajevo waren zudem super gastfreundlich und scheuten keine Mühen um uns einen genialen Aufenthalt zu ermöglichen.“

In Sarajevo sind besonders die vielfältigen Kulturen interessant, die sich historisch aus den Herrschaften ergeben haben.“

Benedikt, 25

Jahresauftakt-Grillen in der Fachschaft

Am Dienstag den 26.01.2010 veranstaltet EESTEC ab 19 Uhr ein Grillen in der Fachschaft Elektrotechnik. Alle Interessierten (nicht nur Elektrotechniker) sind herzlich eingeladen uns Gesellschaft zu leisten.

Wir werden Salate und Brot zur Verfügung stellen. Grillgut sollte jeder mitbringen was ihm schmeckt, für die Vergesslichen werden wir Würstchen bereit halten. Getränke werden über die Fachschaft zum Selbstkostenpreis verkauft, und später am Abend werden wir sicher unsere Spirituosensammlung von vergangenen Austauschern öffnen.

„Das ECM ist das Treffen der einzelnen Vorsitzenden der LCs. Dort wird über die weitere „Politik“ von EESTEC Int. diskutiert und entschieden. Das bedeutet tagsüber lange Sitzungen, aber abends dafür umso mehr Spaß. Das Tolle daran ist, dass man Leute von vielen LCs trifft, die man oft auch von anderen Events kennt. Das Ganze findet einmal im Jahr statt.“

Ulrich, 26

„Urlaub mal anders - wie kommt man sonst mal nach Serbien und lernt die unterschiedlichsten Leute kennen? Ich kann nur empfehlen, sich mal eine so andere Kultur anzuschauen. EESTEC bietet dafür die idealen Möglichkeiten.“

Marianne, 26

„Der Workshop in Zürich war eine außergewöhnliche Erfahrung, da er nicht an einem technischen Thema angelehnt war, sondern ein betriebswirtschaftliche Herausforderung. Im Rahmen eines Planspiels haben wir durch unsere fiktiven "Unternehmen" am Absatzmarkt teilgenommen. Nach einem einwöchigem Aufenthalt in Zürich, haben wir dann unsere Sachen gepackt und sind in die Alpen gezogen. Wir haben dort ein Wochenende mit Snowboarden und Skifahren verbracht.“

Andreea, 23

Kontakt:

 www.eestec.rwth-aachen.de

 aachen@eestec.de

